Vaucluse Matin Édition du 27 septembre 2015

Marie-Laure Paolini a reçu Ionie, son handi'chien

onie, jeune Labrador vient d'être remise offi-ciellement à Marie-Laure Paolini, lourdement han-dicapée suite à un accident.

Olivier Reboul, président du Lions Club de Valréas Enclave des papes et Pays de Grignan pour l'année 2015-2016 a remis à Jérôme Bertrand, responsable de l'association Handi'chiens, le chèque de 13 600 €, correspondant à l'éducation de la jeune la-brador Ionie, qui accom-pagnera Marie-Laure dans la vie de tous les jours.

La jeune labrador peut comprendre et effectuer 52 demandes

Ionie est une chienne assistant de vie, un compa-gnon qui peut comprendre et effectuer 52 demandes

de la part de son maître handicapé. Ionie sait entre autres, ouvrir et refermer les portes, allumer et éteindre la lumière, aller chercher des objets, apporter le té-léphone. Elleest avant tout une présence affectueuse et rassurante,

Le Lions Club a récolté les fonds nécessaires en organisant un concours d'élégance automobile à Grignan le 15 juin 2014, avec l'aide précieuse de l'association Anciens vé-hicules de l'Enclave, le concours du Bacchus big band et de l'association des Anciens de l'US Va-lréas football.

Pour en savoir plus www.handichiens.org et www.lions-france.org.



L'éducation de Ionie, la jeune labrador remise à Marie-Laure Paolini, a coûté 13 600 euros, payée grâce à un chèque remis par le Lions club à l'association Handi'chiens.

Haut Vaucluse

VALRÉAS

Ioni, le chien qui a changé la vie de Marie-Laure Paolini

Eduqué pendant 16 mois, il est capable de répondre à 53 commandes.

e Lions club de Valréas Enclave des Papes et Pays de Grignan et l'association Handi'Chiens ont remis officielement un chien d'assistance à Marie-Laure Paolini, une St Marceloise victime d'un AVC alors qu'elle était encore bien jeune. Elle s'est retrouvée la voix brisée, en partie paralysée et ne se déplace plus qu'en fauteuil roulant.

L'épreuve a été très dure pour son mari et ses trois en-fants. L'arrivée de Ionie en juin a apporté un nouveau souffle dans la famille. "Merci pour votre don. Ionie apporte à Marie-Laure quelque chose de très important au niveau moral. C'est vraiment un plus, elle a contribué à ressouder la famille, à créer des liens qui ont permis de recommuniquer entre nous. J'ai été pour ma part très touché lors du stage, je n'aurais jamais imaginé une telle chose, ce fut un échange très enrichissant" a expliqué Philippe Paolini lors de la réception à l'Hôtel de ville, vendredi soir.

Un concours d'élégance de voitures anciennes

"Il ne s'agit pas de voyeurisme mais de comprendre l'action à laquelle on a participé" a précisé Jacques Finetti. Ce responsable du Lions club a organisé le Concours d'élégance en automobile le 14 juin 2014 à Grignan en collaboration avec l'association Handi'Chiens et avec le soutien de la ville de Grignan et du club de collectionneurs des anciens véhicules de l'Enclave. 35 voitures anciennes accompagnées de leur équipage ont pris part à ce concours original qui a donné lieu à une jour-



Olivier Reboul, Jacques Finetti et leur amis, ont remis un chèque de 13 600 € à Jérôme Bertrand.

/PHOTO5 B.F



Ioni est très attentive, dévouée et affectueuse, pour sa maîtresse.

née très festive à laquelle 500 personnes ont participé. Les 20 musiciens du Bacchus Big Band ont joué gratuitement ce jour-là pour soutenir l'action du Lions club. Béatrice Pécout, artiste peintre et sculpteur à Beaufort sur Gervanne, a réalisé une œuvre qui a été vendue au profit de l'action. Une cin-

quantaine de sponsors (collectivités et associations, commerces et artisans, industries et services) se sont mobilisés. De fil en aiguille, la manifestation a permis de récolter 8 500€, soit une bonne partie des fonds destinés au financement de la formation d'un chien d'assistance pour handicapé (13 600€ sont nécessaires). Le complément a été apporté par le Lions club (2 600€), l'association des anciens véhicules de l'Enclave (500 €), la Fondation des Lions clubs de France (2 000 €).

Jérôme Bertrand, responsable du centre Handi'Chiens à Marcy l'Etoile (dans le nord ouest lyonnais), ne tarit pas d'éloges sur Marie-Laure qu'il est heureux d'accompagner dans son épreuve. L'association Handi'Chiens est très sollicitée: avec une centaine de dossiers en attente, elle n'a pas droit à l'erreur, elle doit faire le "best matching" entre le chien et son futur bénéficiaire. Le stage de 15 jours qui est proposé en fin de parcours sert à affiner ce choix. Comme tous les chiens d'assistance, Ionie a reçu une éducation suivie pendant deux ans : un passage de 16 mois dans une famille d'accueil bénévole qui se charge de la socialisation puis 6 mois au centre Handi'chiens pour terminer l'éducation.

Au terme de cette formation, le chien maîtrise 52 commandes! Sociables et affectueux, ayant par ailleurs l'instinct du rapport d'objets, les labradors et les golden retriever sont les deux races sélectionnées pour devenir chiens d'assistance.

Leur aide précieuse dans la vie quotidienne et l'affection qu'ils offrent peut véritablement transformer la vie des personnes privées de mobilité.

B.FAURE